



Dari dua belas kategori plus tiga grand kategori yang diserahkan pada malam penganugerahan Otonomi Award 2013 di Sandeq Ballroom Hotel Grand Clarion, Sabtu (14/09). Kabupaten Luwu Timur berhasil meraih dua penghargaan. Dua penghargaan yang diraih tersebut yakni Kategori Daerah dengan Terobosan Inovatif Bidang Kesehatan dan grand award Daerah dengan Terobosan Paling Menonjol Bidang Pelayanan Publik.

Agenda tahunan yang berlangsung sejak 2009 lalu diprakarsai salah satu unit kerja Fajar Group, The Fajar Institute of Pro Otonomi (FIPO) untuk menilai kinerja pemerintah daerah untuk menyejahterakan masyarakatnya melalui program unggulan daerah, dengan metode penelitian mendatangi langsung SKPD diseluruh daerah penelitian.

Dari hasil monitoring dan evaluasi yang dilakukan peneliti FIPO sejak Desember 2012 hingga Juli 2013, dengan menetapkan beberapa parameter hasilnya Kabupaten Luwu Timur menerima Otonomi Award (OA) 2013 Daerah dengan Terobosan Inovatif Bidang Kesehatan Kategori Pelayanan Publik pada Komisi Penanggulangan AIDS (KPA) Mandiri.

Selain itu, pada pelaksanaan Otonomi Award tahun ini Kabupaten Luwu Timur juga berhasil masuk Nominasi Kategori Daerah dengan Terobosan Inovatif Bidang Akuntabilitas Publik dan Nominasi Daerah dengan Terobosan Inovatif Bidang Partisipasi Publik.

Tampak keceriaan menyelimuti wajah Wakil Bupati Luwu Timur HM. Thoriq Husler saat menerima salah satu piala paling bergengsi yakni Grand Kategori Daerah dengan Terobosan Paling Menonjol dibidang Pelayanan Publik yang diserahkan oleh Wakil Gubernur Sulawesi Selatan Agus Arifin Nu'mang yang turut hadir bersama Deputy Kementerian Lingkungan Hidup Bidang Pengendalian Pencemaran Lingkungan, Karliansyah, Chairman Fajar Group HM. Alwi Hamu dan Deputy Director Environment office USAID Indonesia Aurelia Micko.

Keberhasilan Kabupaten Luwu Timur menambah pundi awardnya tahun ini semakin memacu untuk bersaing dengan daerah lain setelah tahun 2011 meraih Kategori Daerah dengan Terobosan Inovatif Bidang Pertumbuhan Ekonomi dan tahun 2012 meraih Kategori Daerah dengan Terobosan Inovatif Bidang Pelayanan Administrasi Kependudukan dan Perizinan.

Ditemui usai menghadiri acara malam penganugerahan Otonomi Award 2013 Wakil Bupati Luwu Timur HM. Thoriq Husler mengapresiasi apa yang diraih Pemerintah Daerah Kabupaten Luwu Timur khususnya kepada instansi terkait atas terobosannya sehingga menghantar Kabupaten Luwu Timur meraih penghargaan tersebut dan berharap penghargaan ini menjadi cambuk untuk tidak berhenti mencari inovasi dan terobosan terobosan lainnya.

Di acara malam penganugerahan Otonomi Award juga turut dihadiri Plt. Dinas Kesehatan dr. April, Kepala RSUD I Lagaligo dr. Rosmini, MARS Kabag Humas dan Protokol Amran Aminuddin, M.AsianGov, Sekretaris KPA Luwu Timur Andi Tulleng, M.Kes serta beberapa pejabat lainnya.(ophy/hms)